

EL DÍA

Unos Niños Vengativos

AVORIAZ, Francia, 21 de enero (AFP).- El film español **Los niños**, del realizador argentino Narciso Ibáñez Serrador, aterrorizó y dividió al festival de cine fantástico que se efectúa aquí, cuyo jurado está presidido por Steven Spielberg, autor del no menos terrorífico film norteamericano **Los dientes del mar**.

La película de Serrador relata la historia de unos niños que luego de haber sobrevivido a las guerras y las hambrunas del siglo XX, se toman la revancha con los adultos eliminando-

los como contaminación ambiental o especie nociva.

En una isla española a la que arriba una pareja de turistas, la horda de niños de rostros sonrientes o apacibles ejecuta el terrible plan.

Denunciado por unos como manifiesto de violencia gratuita y alabado por otros por su clima de suspenso y la eficacia de sus imágenes, **Los niños** fue uno de los momentos fuertes de la selección que se presenta aquí, evaluada como de buena calidad por los críticos.